

niendo en cuenta que sus jugadores querían desquitarse del tropiezo de Cornellá ante el Tarrasa, se jugaron varios partidos amistosos, que dieron óptimos resultados y que sirvieron para confirmar plenamente la clase de nuestra Selección, que de no haber tenido un mal día ante el Tarrasa hubiese dado mucho juego en el Campeonato Provincial.

En resumen: Una magnífica temporada, que ha servido de preparación para la que va a empezar con mayor afán de superación.

## BALONCESTO

He aquí un magnífico deporte, quizá el mejor de todos: sus amplios, rápidos y variados movimientos son causa de una formación física excelente; además, desarrolla varias cualidades, como son la destreza, decisión y golpe de vista.

Es el Baloncesto un juego muy modesto y por este carácter de modestia que se le ha dado, no ha sido comprendido en todo su valer por la afición española. En los EE. UU. es el deporte que más espectadores ha tenido durante estos dos últimos años y ello es debido sin duda al elevado nivel técnico a que se ha llegado en aquel país; no obstante, parece que hoy día en España se progresa a pasos gigantescos en este sentido, por lo cual el Baloncesto está llamado a competir con el fútbol en espectacularidad.

La actividad baloncestista en nuestro Frente de Juventudes ha sido poca en el sentido de competiciones, pero, en cambio, ha sido mucha en el sentido de entrenamientos. En efecto, nuestros muchachos habían de competir contra equipos como los de Llinás y Parets, que tienen ya una tradición de baloncesto y que, por tanto, son superiores técnicamente, perdiendo, por consecuencia, todos los partidos. Ahora bien, nuestro equipo se ha entrenado con entusiasmo, logrando un mejoramiento técnico y un acoplamiento del conjunto, y lo que antes parecía algo imposible, por ejemplo ganar al equipo de Llinás, en estos últimos meses se ha logrado plenamente.

En el mes de diciembre se jugó el Campeonato por Falanges de la Centuria de Cadetes, lo que dió ocasión a la revelación de algunas individualidades; ganó el campeonato la tercera Falange.

Durante los meses de marzo y abril se jugó el Campeonato Comarcial, que ganó Llinás, y en el que participaban seis Delegaciones divididas en dos grupos, disputándose la final los campeones de cada grupo. En el grupo «Línea Norte» participaban Mollet, Parets y La Garriga, quedó campeón Parets, y en el grupo «Línea M. Z. A.», Granollers, Cardedeu y Llinás, resultando campeón esta última Delegación, no sin antes haberle puesto fuerte resistencia nuestro conjunto local.

Este Campeonato tenía una organización idéntica al de Balompié que se celebraba simultáneamente. Esta Asesoría Comarcial de E. F. y Deportes delegaba para cada partido un árbitro, que confrontaba las fichas que a tal efecto llevaba consigo con los carnets de afiliado que había de poseer cada jugador, y que eran presentados por el capitán de equipo. Terminado el partido los capitanes y el árbitro firmaban un acta y al día siguiente cada Delegación quedaba enterada de los resultados y clasificaciones.

Con la organización de este Campeonato se obtuvo que la Delegación de Cardedeu formara un equipo de Baloncesto, que si al principio era derrotado en todos sus partidos fácilmente, ahora ya vende muy caras sus derrotas; así como dar facilidades a las demás Delegaciones para mantener con facilidad las actividades en este deporte.

Muy pronto va a empezar por parte de esta Asesoría de E. F. y Deportes una campaña de divulgación de tan bonito deporte y esperamos que el público con su asistencia en los partidos que se celebren animará a nuestros modestos jugadores para que cobren confianza en sí mismos y dejen el pabellón baloncestista de nuestra ciudad a la altura que se merece en las próximas competiciones oficiales que en un alarde de audacia participarán nuestros esforzados baloncestistas.

## PING-PONG

Muy poco se ha practicado este deporte en el sentido estrictamente deportivo, pues en realidad no poseemos elementos que se hayan dedicado de lleno a él; en cambio, en el sentido de diversión las dos mesas que poseemos en nuestro local se han visto concurridísimas, tanto de cadetes como de flechas.

Como competiciones deportivas celebramos en agosto de 1941 en el patio de la Delegación, y diariamente por la noche, el Campeonato local del Frente de Juventudes, en el que participaron más de veinte camaradas, los cuales, junto con otros tantos que asistían como espectadores de las interesantes partidas que se iban desarrollando, daban una nota de color y animación indescriptible. Resultó campeón el polifacético Vacca.

Con motivo de la anterior Fiesta Mayor, ganamos al equipo de Llinás, adjudicándonos una copa.

En octubre nuestro equipo se trasladó a Cardedeu, donde existe gran afición entre los cadetes de aquella localidad, los cuales como resultado de su entrenamiento ganaron por la mínima a nuestros representantes.

Cual figura de atleta heleno, un camarada del F. de J. se dispone a lanzar el disco. (Fot. Gurgui)

En el mes de diciembre fuimos a Montmeló, donde ganamos con facilidad a los cadetes de aquella localidad.

Pero pocos días después, al devolvernos la visita confiados en nuestra superioridad presentamos un equipo flojo, que pudo conseguir un empate muy justo.

Y finalmente, al devolvernos la visita el equipo de Cardedeu, tomamos cumplida revancha de nuestra derrota, ganado a tan fuerte adversario.

Si algunos de nuestros aficionados practicaran este deporte con más asiduidad podríamos formar un equipo que nos representara dignamente en las competiciones oficiales.

## GINNASIO Y BOXEO

Es una Auxiliaría que se ha organizado este año. En un departamento de nuestra Delegación hay instalados varios aparatos especiales para este deporte.

Son muy pocos los practicantes en serio de este magnífico y duro deporte; aunque durante esta pasada primavera, con motivo de darse dos días a la semana clases de gimnasia educativa para futbolistas y baloncestistas, se vió nuestro gimnasio muy concurrido, practicando algunos de ellos varios ejercicios de Boxeo.

Esperamos que la afición y gran fuerza de voluntad de los aficionados de nuestro Frente de Juventudes divulguen la práctica de la gimnasia y boxeo entre los restantes camaradas, pues ahora se dan clases de siete a nueve de la noche todos los martes, jueves y sábados y domingo por la mañana por un púgil competente.

También tenemos el propósito de organizar alguna velada de Boxeo en la que tomará parte algunos de nuestros púgiles, a fin de que ello les sirva de estímulo para su entrenamiento.

## ATLETISMO

Las actividades de los diez meses transcurridos de la temporada atlética en que aún estamos, se han desarrollado de la siguiente forma:

Los meses de noviembre y diciembre de 1941 y enero y febrero de 1942 han correspondido a la fase llamada preparación de invierno, y es precisamente en esta primera fase de la temporada donde

